

BIG ISSUE

Tingkatkan Keamanan Desa Bhabinkamtibmas Simpenan Gelar DDS di Kp. Cigadog Polsek Simpenan Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Aug 28, 2024 - 11:45



Tingkatkan Keamanan Desa Bhabinkamtibmas Simpenan Gelar DDS di Kp. Cigadog Polsek Simpenan Polres Sukabumi

Simpenan Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Kertajaya, Polsek Simpenan, Aipda Nur Suhud, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Sambang Desa di Kp. Cigadog, Desa Kertajaya, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi, pada hari Rabu, 28 Agustus 2024.

Kegiatan yang dimulai pada pukul 09.31 WIB ini berlangsung dengan lancar dan tertib. Aipda Nur Suhud memulai sesi dengan melakukan dialog langsung bersama warga, berbagi informasi penting dan menerima berbagai masukan dari masyarakat setempat.

Beberapa poin penting yang disampaikan selama kegiatan meliputi:

1. **Informasi Kontak:** Aipda Nur Suhud memberikan nomor kontak Hotline dan WA untuk layanan informasi serta pengaduan kepada Polres, Polsek, dan Bhabinkamtibmas, memastikan warga dapat dengan mudah mengakses bantuan kepolisian.
2. **Himbauan Harkamtibmas:** Dalam upaya menjaga keamanan, Aipda Nur Suhud mengimbau agar Desa Kertajaya tetap kondusif. Warga diimbau untuk aktif dalam kegiatan siskamling dan menjauhi tindakan penyakit masyarakat.
3. **Waspada Kriminalitas:** Warga diingatkan untuk berhati-hati terhadap kemungkinan terjadinya pencurian kendaraan bermotor (curanmor) dan bentuk kriminalitas lainnya. Aipda Nur Suhud juga menekankan pentingnya parkir kendaraan di tempat aman dan penggunaan kunci ganda.
4. **Keamanan Remaja:** Bagi orang tua yang memiliki anak remaja, diimbau agar anak-anak mereka sudah berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB untuk menghindari risiko kriminalitas jalanan seperti tawuran dan kejahatan lainnya.
5. **Sinergitas Warga:** Aipda Nur Suhud menekankan pentingnya sinergi antara warga dan Bhabinkamtibmas dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap tertib dan kondusif, mencerminkan komitmen bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Kertajaya. Kegiatan DDS ini diharapkan dapat terus memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan bersama.